Estimados socios:

Cumpliéndose un año desde que decidí aceptar la invitación del directorio para hacerme cargo de la revista, me es deber entregarles a ustedes un breve resumen de lo que han sido las actividades este año. No es fácil embarcarse en un proyecto como este, considerando la trayectoria que tiene nuestra revista como órgano oficial de nuestra sociedad. Sin embargo, hemos querido darle nuestro propio sello y hemos introducido algunos cambios respecto a cómo se llevaba la revista. Antes de todo, agradecerle en forma muy especial a todos aquellos socios que en forma muy generosa dedicaron tiempo invaluable para revisar nuestros artículos. Revisar un artículo no es una responsabilidad menor, toma al menos 3 a 4 horas de trabajo hacerlo en forma concienzuda. Sabemos que a pesar de que el año pasado fue un año especial a nadie le sobra el tiempo, por lo que quiero especialmente reconocer la inmensa respuesta que dio la inmensa mayoría de nuestros socios, que en forma entusiasta se dedicaron a revisar nuestros artículos. Como parte del reconocimiento, publicaremos en el último número de cada año, un listado de todos aquellos que nos han colaborado, espero que no se nos haya traspapelado ningún nombre. Esta medida la seguiremos tomando todos los años para agradecer a quienes dedican tiempo por la sociedad y por la revista.

Sin duda que este desafío ha sido más grande de lo que pensé, el trabajo que implica manejar la revista es muy grande y requiere de diferentes competencias que honestamente hemos tenido que ir desarrollando junto con Pablo Villanueva mi coeditor. La dificultad de trabajar con un pool de trabajos antiguos que se llevaban en un sistema de registro manual y compatibilizarlo con un nuevo sistema de registro de gestión editorial ha causado problemas y retrasos que esperamos no se repitan y pido mis sinceras disculpas a todos aquellos autores que han visto retrasados la publicación sus trabajos. También comprendemos que muchas veces nuestros socios revisores tardan más de lo normal en revisar el artículo, y muchas veces requiere un par de revisiones por el autor y un par de revisiones por el revisor. Sin embargo, es nuestro sentir que no tiene sentido una revista, sin un comité editorial robusto. En ese sentido, prefiero retrasar un artículo si eso implica ceñirnos a la revisión rigurosa de pares. Espero sinceramente que en futuro próximo esto se solucione, ya que a partir de este mes todos los artículos que están pendientes están incorporados a la plataforma digital. Todo esto ha producido un retraso en los tiempos de publicación, lo que se agrava por el hecho de tener solo tres números al año, que evaluaremos si es necesario subirlos a cuatro, e incorporar la modalidad de publicación *online* antes de la aparición del número formal.

Otra meta que nos planteamos junto a mi equipo es comprometernos a reunirnos periódicamente con el directorio antes de la aparición de cada número. Esto con el fin de informarles en qué va la revista, y los artículos de cada número. Pienso que este un ejercicio de transparencia y que es importante que nuestros directivos estén al tanto que está pasando con su órgano oficial. Espero a futuro, gracias al *software* editorial, mostrar datos cuantitativos con las métricas editoriales correspondientes y mostrar cómo ha sido nuestro desempeño como editores.

Otro objetivo al corto plazo es mantener reuniones periódicas con el comité editorial, ya que la participación del comité editorial y de los directores de los grupos de trabajo son sin duda un aporte indispensable para hacer nuestra revista más diversa y mejor calidad.

Antes de terminar, quiero agradecer a mi equipo y especialmente a nuestra secretaria Jeannette Van Schuerbeck por todo su apoyo, y destacar que por primera vez en muchos años en este número viene una carta al editor de un colega que comentó la editorial del Dr. Lientur Taha referente a neurocirujanos publicaciones científicas. Me siento orgulloso de que hayamos podido crear la motivación para comentar el contenido de nuestra revista, y esperamos que sea el principio de muchas cartas al editor.

Dr. David Rojas Zalazar Editor Revista Chilena de Neurocirugía.